
Anlage 1 
 

Einwohnerfragestunde Ortsrat Otze am 23.09.2021 

 
1. Eine Einwohnerin fragt, ob es einen neuen Sachstand zum Grundstück 

Bähre gibt.  
 
Herr Meyer antwortet, der Abriss sei für November geplant.  

 
2. Ein Einwohner bemängelt, dass  

a) die Bachbrücke überschwemmt war, als es vor kurzem mehr als 10 
mm geregnet habe. Er vermutet, dass zwei Abläufe verstopft sind und 
bittet um Überprüfung.  

b) Weiter berichtet er, auf dem Weg vom Bahnhof Richtung Schützenplatz 
wachse Gebüsch auf den Bürgersteig und gegenüber müsste die Hecke 

ebenfalls zurückgeschnitten werden.  
 
Herr Meyer sagt zu, dass dies über das Protokoll weitergegeben werde.  

 
Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll:  

Zu a) Zwei Regenwasserabläufe im Bereich der Brücke Heeg wurden am 06. 
Oktober von den Mitarbeitern des Bauhofes gereinigt.  

Zu b) Die Schnittarbeiten werden durch den Gärtnerbauhof bis Mitte 
November durchgeführt 

 

3. Ein Einwohner berichtet, am Wald seien weiße Ringe an etlichen Bäumen 
erneuert worden und fragt, was diese Ringe zu bedeuten haben.  

 
Herr Buchholz antwortet, dass damit die Bäume gekennzeichnet würden, 
die sich im Eigentum der Stadt Burgdorf befinden. Dies solle die Arbeit der 

Mitarbeitenden des Gärtnerbauhofes erleichtern.  
 

4. Ein Einwohner teilt mit, dass vor dem Schützenhaus zwei Laternen kaputt 
seien.  

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll:  
Die Meldung wurde an die zuständige Firma bsenergy weitergeleitet.  

Defekte Straßenbeleuchtungen können grundsätzlich gemeldet werden über 
den städtischen Vertragspartner BS|ENERGY unter der für die Anrufer 
kostenlose Telefon-Nummer 0180/1550011 (24-Stunden-Dienst) oder per E-

Mail an tiefbau@burgdorf.de. 
 

 
 


